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Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

wie komme ich dazu das wunderschöne Public Relation (PR) als psychische Kriegsführung zu 
bezeichnen?

Ganz einfach, Public Relation ist nichts weiter als die Beeinflussung des menschlichen Geistes für 
irgendeine Sache.

Das ist von der einfachsten Werbung für einen Pinsel bis hin für den Krieg 

Ein und dieselbe Sache, solang die Werbung für den Pinsel nur für den einen, den allerbesten und 
nur die eine Fa. die allerbeste ist und alles andere ja nichts tauge. 

 

Krieg, von mir in seinen verschiedenen Arten immer wieder aufgezeigt, als militärischer, 
wirtschaftlicher, finanzieller, chemischer und inzwischen biologischer Krieg. Ja und der 
Propagandakrieg, also die geistige Beeinflussung der Menschen für den Angriff gegen den 
angeblichen Feind. Gegen den angeblich schlechteren Pinsel; gegen den bösartigen Putin.

 

PR, wer war der Erfinder? War es tatsächlich der Neffe von Siegmund Freud? Siegmund Freud, ein 
Illuminator? Zumindest war dieser Neffe Edward Bernays jener, der ähnlich wie Karl Marx, in 
seinem Buch „Propaganda“ die grundhaften Züge der psychologischen (geistigen) Beeinflussung 
der Menschen zusammengefasst hat. 

 

David Münnich hat in seinem lesenswerten Buch „Die Erde ist rund“ dazu folgend zum Buch von 
Bernays ausgeführt. 

Das Buch beginnt folgendermaßen:
"Die bewusste und intelligente Manipulation der organisierten Gewohnheiten und 
Meinungen der Massen ist ein wichtiges Element in der demokratischen Gesellschaft. Wer
die ungesehenen Gesellschaftsmechanismen manipuliert, bildet eine unsichtbare 
Regierung, welche die wahre Herrschermacht unseres Landes ist. Wir werden regiert, 
unser Verstand geformt, unsere Geschmäcker gebildet, unsere Ideen größtenteils von 
Männern suggeriert, von denen wir nie gehört haben. Dies ist ein logisches Ergebnis der 
Art wie unsere demokratische Gesellschaft organisiert ist.

https://www.pdf-archive.com/2014/12/15/die-erde-ist-rund-welt-aufwach-buch/?


Große Menschenzahlen müssen auf diese Weise kooperieren, wenn sie in einer 
ausgeglichen funktionierenden Gesellschaft zusammenleben sollen. In beinahe jeder 
Handlung unseres Lebens, ob in der Sphäre der Politik oder bei Geschäften, in unserem 
sozialen Verhalten und unserem ethischen Denken werden wir durch eine relativ geringe 
Zahl an Personen dominiert, welche die mentalen Prozesse und Verhaltensmuster der 
Massen verstehen. Sie sind es, die die Fäden ziehen, welche das öffentliche Denken 
kontrollieren."
 

Bernays, ein gebürtiger Österreicher und späterer US Amerikaner, der im grunde genommen 
aufzeigt, wer der Herr in den USA ist. Nicht das Volk, wie es sich in einer 
Demokratie/Volksherrschaft gehören würde, sondern die US Imperialisten (USI), die die USA über 
die FED, das Geld, beherrschen. 

Die US Imperialisten, ein wirklich wage und offener Begriff, deswegen von mir immer wieder 
eingeengt auf die heimatlosen Zionisten (nach Obergerichtsrat Gabriel Riesser und Dr. Max 
Naumann), organisiert in oberster Liga im Komitee der 300, das wiederum von den Rothschild-& 
Rockefeller Clans beherrscht wird.  

Dieser USI hat weltweit über die Macht des Geldes Regierungen durch Korruption und Erpressung 
in der Hand, die ihre eigenen Völker deswegen gewillt sind, an den USI auszuliefern. Wenn sich 
diese Völker aus der Machtklammer des USI befreien wollen, dann wird ihnen mit aller Macht des 
politischen, ökonomischen und psychologischen Einflusses die Notwendigkeit beigebracht, sich der
vorgegebenen Linie anzupassen.  Erst wenn diese drei Dinge nicht richtig funktionieren, wird 
militärisch eingegriffen, das zumindest seit dem Ende des 2. Weltkrieges. 

So hat z. B. das irische Volk diese drei Arten des Drucks nach seiner Ablehnung des Lissabon 
Vertrages spüren müssen und hat dann in einer zweiten Abstimmung den Lissabon Vertrag 
angenommen. Dabei war es das einzige Volk des neuen Reichs/EU, und alle anderen Völker haben 
dann nach westlicher demokratischer, also volksbeherrschender Art, den Lissabon Vertrag als EU 
Verfassung aufs Auge gedrückt bekommen. Natürlich ohne jegliche weitere Volksabstimmung. 

 

Werbung/Propaganda für den Krieg, die es gebraucht hat, um die Menschen der USA willig für den 
ersten Weltkrieg zu machen. Das geschah mit einer ganz hinterhältigen und bösartigen Art. Man 
machte einen Reisedampfer mit knapp 2000 Menschen an Bord zu einem Ziel der deutschen U-
Boot Flotte, denn nur so konnte man sich gewiss sein, dass die Deutschen ohne Rücksicht auf die 
Passagiere den eigentlichen Waffentransport angreifen würden. Die „Welt“ schreibt  Jahre danach 
über das Geschehen, natürlich nur über das, was sich nicht mehr unterdrücken lässt. 

Davon, dass die deutsche Regierung die Reederei, aber auch die Passagiere gewarnt hat, dass durch 
die Waffen der Dampfer ein unbedingtes Ziel wird, schweigt die „Welt“, denn das würde die 
herzallerliebste Art des USI offenbaren und das gehört sich nicht für eine DPA zensierte Presse.

Viele Bücher bringen aber diese Tatsache und selbst bei Wikipedia kann man davon lesen, dass die 
Deutschen in den 50 größten Blättern der USA ihre Warnung veröffentlicht haben. 

So stand der USI gegen das imperialistische deutsche Kaiserreich und dazwischen wurden 
unschuldige Menschen zerrieben, obwohl diese wussten, was geschehen wird. haben sich die 
Menschen selbst belogen um sich auf dem Dampfer sicher fühlen zu können? 

Diese unsägliche Sache geschah 1915. Es brauchte aber trotz allen noch zwei Jahre bis die USA in 
den WK1 geschickt wurde. Denn das Hauptziel war noch nicht erreicht, die Regelung der 
Inbesitznahme Palästinas (Balfour Erklärung) durch die Zionisten, als vermeintliches heiliges 
jüdisches Land, aus dem man vor 2000 Jahren vertrieben wurde. Vor 2000 Jahren vertrieben und 
weiterhin einen bitterernsten Anspruch auf ein Land, das vorher den Semiten gehörte, also den 
Nachfahren Sems, dem Sohn von Noah. 

https://www.welt.de/geschichte/article170244665/Das-doppelte-Spiel-der-Briten-im-Nahen-Osten.html
https://de.wikipedia.org/wiki/RMS_Lusitania
https://www.welt.de/geschichte/article140601419/Wer-schuld-war-am-Untergang-der-Lusitania.html
http://www.zeit.de/politik/ausland/2009-10/irland-eu-referendum/komplettansicht
https://www.youtube.com/watch?v=PhZ1w2gmG8I&t=22s


Welch ein Anspruch wird hier propagiert?

 

Die nächste bösartige propagandistisch ausgeschlachtete Sache für einen Kriegseintritt war der vom
USI provozierte Angriff der Japaner auf Pearl Harbor. Denn auch zu dieser Zeit war das US-
amerikanische Volk zu kriegsmüde um in den WK2 einzutreten. Mit der Vernichtung der flotte in 
Pearl Harbor durch die Japaner war aber mit einem Schlag das nationale Bewusstsein zur Rache der
schändlichen Tat erwacht. Leider aber wurde wieder nur die schändliche Tat des Gegners gerächt, 
nicht aber die eigentliche verursachende schändliche Tat des USI. Immer wieder ist dabei zu 
merken, dass den Menschen Wissen fehlt, worum es eigentlich geht, obwohl es durchaus möglich 
ist, sich entsprechendes Wissen anzueignen. 

 

Aber wie war das mit den Affen im Käfig und der Banane? 

Die Strafe nach der Banane zu greifen war eine kalte Dusche Wasser; und nachdem man nach und 
nach die Schimpansen einzeln ausgetauscht hatte, wurde auch ohne kalte Dusche immer wieder der 
neue von der Banane ferngehalten.

Ja so sieht es aus unter den umerzogenen Menschen, die sich gegenseitig auch ohne Strafe von ihrer
Würde abhalten lassen und die besten Abhalter dafür besonders belohnt werden, natürlich nicht mit 
der Würde/Banane, sondern mit dem finanziellen Vorteil, um prahlen zu können. (mein, Haus, mein 
Auto, meine Frau, meine Jacht), mit der Gier auch noch die eigene Insel zu bekommen und 
natürlich den Neid der anderen, die ohne ihre Würde zu besitzen, ebensolches erreichen zu wollen.  
Ebensolches erreichen, dafür wird man dann zu einer führenden Marionette, wie der mächtige 
Präsident Hussein, der dies sogar mit dem missbrauchten Friedensnobelpreis belohnt bekam. 

 

 

1.1. Der mächtige Friedensprinz Hussein, wirklich der bessere Pinsel?

 

Dieser Hussein auch Obama genannt, wurde für seine hervorragende Art und Weise mit dem 
missbrauchten Friedensnobelpreis ausgezeichnet. Hervorragend weil die Art und Weise zum Nutzen
des USI war und nach wie vor ist. 

Schauen wir in bezug auf diese Personalie auf die Seite „Lebenshaus“ in einen Artikel von John 
Pilger. John Pilger, ein australischer Journalist, der die Ermordung von J.F. Kennedy unmittelbar 
miterlebte, daher der Auffassung ist, dass es noch einen zweiten Schützen gab. Ein Journalist, der 
sehr kritisch eben dem Friedensprinz Hussein gegenüberstand.  Sein Artikel über diesen Prinzen 
und der angestrengten Vertuschung der Schuld im Vietnamkrieg lässt aufhorchen. Insbesondere 
ging es um den Agent Orange, ein niedlicher Begriff eines Pflanzengiftes, mit dem die 
vietnamesischen Wälder entlaubt wurden, um die Widerständler des Vietkongs aus der Luft 
erspähen zu können, um sie hernach „auszuschalten“. Aus diesem Grund haben die vietnamesischen
Widerstandskämpfer ein riesiges unterirdisches Tunnelsystem geschaffen, in dem sie lebten und 
über den sie zu den verschiedenen Einsatzorten kamen. 3 kg pro Kopf von diesem Agent Orange, so
kann man bei Herrn Pilger lesen, hat der USI aufgewandt um sein Ziel erreichen zu können. ein Ziel
des Grauens, das noch heute seine Nachwehen hat und das nicht nur durch die Zerstörung des 
menschlichen Erbgutes, sondern auch das gesamte Erbgut der lebendigen Natur, also auch, das der 
Tiere, das der Pflanzen und vor allem das des Wassers, das durch die verseuchte Erde fließt. Es ist 
ein genau solches Verbrechen wie es der USI im Irak und in Jugoslawien mit der Uranmunition 
begangen hat. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=hkZjheXs6O0
https://www.welt.de/geschichte/article122012515/Attentat-auf-Kennedy-Wie-starb-JFK-wirklich-5-Mythen-im-Faktencheck.html
https://www.deutschlandfunk.de/der-lange-schatten-von-dallas-100.html
https://www.spiegel.de/politik/der-zweite-mann-a-46865d82-0002-0001-0000-000046408035
https://naturrecht.ch/es-begann-mit-einer-luege-pearl-harbor-und-911/


Der Hersteller des Agent Orange, die Dow Chemical Company (DCC), ist, wenn man im 
deutschsprachigen Netz unterwegs ist, eigentlich eine Firma, die für das Wohl der Menschheit 
arbeitet. Bei Wiki findet man, dass tausende Vietnamesen und US Gis dadurch geschädigt wurden, 
was nicht nur eine Untertreibung, sondern ein verlogenes Verschweigen der tatsächlichen 
Auswirkungen ist.

Auch auf der Chemie Seite findet man allerhöchstens neben dem angeblich wenigen Vietnamesen 
und GIs, vom Pflanzenschutz, den sich diese Fa. auf die Fahne geschrieben hat.

Ganz unterschwellig kommt noch ans Tageslicht, dass DCC auch der Hersteller von Napalm war, 
ein Nachfolgeprodukt der weißen Phosphorbomben, die für den Feuersturm über Deutschland 
hergestellt wurden. 

Deswegen konnte DCC 2012 zum Sponsor des IOC werden. 

Len Aldis, der Sekretär der Britisch-Vietnamesischen Freundschaftsgesellschaft hat das IOC 
aufgefordert, sich dieses Sponsoring noch einmal zu überlegen, bekam aber keine Antwort.  2001 
hat DCC in Indien eine Fa. übernommen, die mit einem Industrieunfall 1984 schätzungsweise 9000 
Menschen sofort umbrachte und mindestens 15000 Menschen an den Spätfolgen starben. Das 
erinnert mich an Monsanto. Eine Fa., die ebenfalls im Agent Orange Geschäft Profite einfuhr., die 
aber inzwischen durch Bayer aufgekauft wurde. Und nun Bayer als vermeintliche deutsche Fa. die 
gesamten Schadenersatzkosten, die gegen Monsanto eistritten werden, zu ersetzen hat. Wenn Bayer 
dazu nicht mehr in der Lage ist, wird es wieder den deutschen Michel treffen, den man zur Kasse 
bitten wird. DCC und Monsanto, schon lange im Eigentum der Spekulanten, genauso wie Bayer 
und BASF. Die letztere, die BASF, ist noch etwas größer im Profit als DCC. Und gehen wir mit 
Bayer und BASF in die Geschichte zurück, kommen wir zur IG Farben und der größten 
Chemiefabrik der Welt, die in Auschwitz in kürzester Zeit aus dem Boden gestampft wurde. Die IG 
Farben, 

bei der auch die Rockefeller Standard Oil und die Royal Dutch Shell bis zum bitteren Ende 
mitverdienten, nein, nicht das bittere Ende 1945, sondern der endgültigen Liquidation (Auflösung) 
im Jahr 2003.

Ein wenig Luftholen und dann verstehen, dass die Spekulanten, hauptsächlich Zionisten, an der 
verbrecherischen chemischen Kriegsführung ihren Profit eingefahren haben und das inzwischen 
über ein Jahrhundert, denn nach wie vor wird an Giften wie Glyphosat, die man als 
Pflanzenschutzmittel bezeichnet, Profit eingefahren. 

 

Vom Pfad abgekommen?

Nein, nur einmal quergedacht, weil man keine Scheuklappen aufhat.

Aber nein, weil man auch kein Brett vorm Kopf hat, zurück zum geradlinigen Denken.

 

Also zurück zu dem Pinsel Hussein.

Da meint doch dieser Friedenspreisgekrönte, die naturmörderischen Verbrechen in Vietnam wären 
eine der außergewöhnlichsten Geschichten von Tapferkeit und Rechtschaffenheit in den Analen der 
Militärgeschichte der Vereinigten Staaten von Amerika. Wird da nicht letztendlich klar, dass der 
missbrauchte Nobelpreis notgedrungen diesem Pinsel verliehen werden musste? Ein Pinsel, der die 
schrecklichen Verbrechen mit den kräftigen Farben, wie sie einst Albrecht Dürer für die vier 
apokalyptischen Reiter verwendete, übermalt und die Menschen nicht begreifen können oder 
wollen, was in einer solchen Marionette vorgeht. Man schaue sich die Schweinereien dieser 
westlichen in Spekulanteneigentum stehenden Firmen an und schaue dann auf Gazprom, die 
russische Firma, die für Energiesicherheit in Westeuropa sorgt und was mit dieser Fa. nun für eine 
Treibjagd veranstaltet wird, weil angeblich der böse Russe die Völker des Westens ausrauben, 

https://www.lebenshaus-alb.de/magazin/007434.html
https://www.patifakte.de/nazi-usa.htm
https://www.faz.net/aktuell/rhein-main/wirtschaft/ig-farbenindustrie-ag-nach-einem-halben-jahrhundert-der-liquidation-das-ende-1131260.html
https://www.spiegel.de/wirtschaft/unternehmen/glyphosat-bayer-schlaegt-offenbar-milliarden-vergleich-vor-a-1281234.html
https://tuoitrenews-vn.translate.goog/news/lifestyle/20151201/uk-agent-orange-activist-len-aldis-passes-away-at-home/13049.html?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=sc


derweil aber nur den Spekulanten das Ende ihres widerrechtlichen Treibens setzen will. 

 

 

1.2 Ein Blick in der Public Relation der Reagan Zeit

Was will ich dazu auf der Tomy-Weisbeckerhaus-Seite?

 

Tomy Weisbecker, ein radikalfanatischer junger Mann, der in der ach so demokratischen Alt BRiD 
nach dem Krieg großgeworden war, sein Leben aber bereits mit 23 Jahren. Von der Polizei beendet 
bekam.

Fanatismus ist eine Unvernunft, die auf fehlendem Wissen verbunden mit Hass und Wut entsteht. 
Der Fanatismus ist also zu verurteilen, aber nicht per Herzschuss, sondern mit vernunftbegabter 
Gewalt. Jetzt steht aber auf der Seite des Weisbeckerschen Hauses (Berlin Kreuzberg) eine 
Ausarbeitung über die PR eines anderen Radikalen. Radikal im Ost-West-Konflikt und darauf 
bedacht, die Stärke des Imperialismus ohne jegliche `Vernunft mit Gewalt durchzusetzen. Den US-
Dollar, den die Imperialisten seit 1913 in ihren Krallen haben, der seit 1971 nicht mehr Gold 
gedeckt ist, haben die herzallerliebsten, die sich Reagan als Marionette gekürt haben, dazu benutzt, 
über die Weltbank und den Internationalen Währungsfonds ihre imperiale Herrschaft in der Welt 
durchzusetzen, was ja bekanntlicherweise 1989 mit einem Sieg im kalten Krieg endete. 

Man kann da auf der Seite weiterlesen, dass das Handelsdefizit und der daraus entstehende 
Dollarverfall die Anzeichen waren, dass der US Imperialismus im Gegensatz zu den 
Schwellenländern nicht mehr konkurrenzfähig war, denn wie sind zumindest in Gedanken noch in 
der Vorwendezeit. Als Schwellenländer wurde z. B. damals die VR China bezeichnet. Gerade China
hatte sich in dieser Zeit der westlichen Wirtschaft geöffnet. Hongkong war noch fest in der Hand 
der britischen Krone, also der Londoner City. Die Welt war in Ordnung für den Imperialismus. Und 
jetzt bitte ich darum auf die Weisbeckersche Netzseite zu gehen, um der Ausführung weiter zu 
folgen, wie denn der Imperialismus gerade nach der Vietnamzeit in Süd- und Mittelamerika, 
insbesondere in Nicaragua gehandelt hat. Man studiere den Artikel, denn dann kann man erkennen, 
dass es im grunde genommen eine Blaupause des heutigen Handelns in bezug auf die Ukraine und 
die Russische Föderation ist und dass damals das neue Reich noch als Europäische Gemeinschaft 
als ausführende Gewalt in die Verbrechen des USI eingeplant wurde und die Regierungen bestehend
aus willigen Vasallen, ihren Dienst zum Nutzen des USI geleistet haben. Ganz besonders die 
Regierung der Alt BRiD, egal unter welcher Farbzusammensetzung, war bereit für die Verbrechen. 
Eine neue Opposition wurde dafür geschaffen, die sog. Grünen. Und natürlich waren diese 
erpressbar mit ihrem pädophilen Hintergrund. Sehr wohl gab es aber auch Menschen bei diesen 
Grünen, die eigentlich das Richtige wollten. Die wurden aber nur als nützliches Vieh in den Reihen 
der Grünen gehalten, um die Wähler nicht mit diplomierten Steinewerfern zu verprellen. Dieses 
Nutzvieh, das aus welchem Grund auch immer, nicht begreifen wollte, dass es nur den „schönen 
Schein“ der Demokratie/Volksherrschaft zu geben hatten. 

Damals wurde die sog. Low-Intensity-Conflict-Strategy (LIC), auch Reagan Doktrin festgelegt

oder auch Krieg der niedrigen Intensität, bedeutet, möglichst ohne militärische Auseinandersetzung 
allerhöchstens regional begrenzt. Wie aber hat man denn die Völker der Welt dazu gebracht sich 
dem USI Untertan zu machen? In dem man die finanzielle Macht nutzte um Staaten genauso zu 
zerstören, wie man es mit Firmen des Mittelstandes tut. Man versucht Einfluss auf die Führung zu 
bekommen, um die Schwachstellen der Firmen herauszufinden, setzt an diesen schwachen stellen 
an, um die Firmen in unsägliche Schwierigkeiten zu bringen, entzieht ihnen dabei  den Zugriff auf 
den Finanzmarkt um sich evtl. mit Krediten aus der schwierigen Lage befreien zu können, 
übernimmt die Firmen dann durch Kauf auf Kredit, den die gekauften Firmen aufgebrummt 
bekommen, zerlegt die Firmen um unnützes meist Arbeitskräfte auszugliedern, und verkauft dann 

https://www.welt.de/finanzen/article13546275/Vor-40-Jahren-begann-die-Aera-des-Gelddruckens.html
https://www.welt.de/finanzen/article13546275/Vor-40-Jahren-begann-die-Aera-des-Gelddruckens.html
https://www.tommyhaus.org/alt/blues/tunix/low-intensity-warfare.html


die profitträchtigen Teile wieder mit hohem Gewinn. Man hat also ohne eigenen Einsatz eine Firma 
gekauft und an deren Zerlegung und Weiterverkauf großen Profit geschöpft, zu dem man als 
Kreditgeber ja auch noch die Zinsen in seine eigenen Taschen stecken kann. So ist es mit den 
Firmen, an denen man sich mit Blut satt saugt. 

Genauso ist es auch mit Staaten. Es wird versucht auf die Regierung Einfluss zu bekommen, über 
die Regierung weiteren Einfluss auf Justiz, Exekutive (Staatsanwaltschaft, Polizei) um diese  zu 
nutzen, das Volk im Griff halten zu können, denn schon vor 1945 haben die USI sich vom britischen
Königshaus abgeschaut, wie diese sich einst Indien zum Untertan machte. Mit einer 
außergewöhnlich kleinen Truppe gegenüber dem indischen Volk hat man es geschafft den gesamten 
Subkontinent unter die Fuchtel zu bringen, in dem man in die inneren Angelegenheiten eingriff, 
Umstürze provozierte, die Umstürzler finanziell und waffenmäßig unterstützte und diese so in 
Abhängigkeit gebracht, um sie gegen weitere Einzelherrscher antreten zu lassen. So konnte man 
unter Benutzung derer, die dem indischen Volk angehörten, erreichen, das gesamte indische Volk 
zum Untertanen zu machen. All das funktioniert nur auf der Grundlage der Habgier und des Neides,
die Ausfluss der Unvernunft sind. 

Die LIC Strategie sieht im Sieg nicht unbedingt den Gewinn von Territorium, was man ja schon 
1967 in der Resolution 242 festgelegt hatte. Da heißt es: „Der Sicherheitsrat, mit dem Ausdruck 
seiner anhaltenden Besorgnis über die ernste Situation im Nahen Osten, unter Betonung der 
Unzulässigkeit des Gebietserwerbs durch Krieg und der 
Notwendigkeit, auf einen gerechten und dauerhaften Frieden hinzuarbeiten, in dem jeder 
Staat der Region in Sicherheit leben kann, ….“

Geplant war die gezielte Änderung des Verhaltens der Menschen in den Staaten, die man sich unter 
den Nagel reißen wollte und nach wie vor will. Veränderung des Verhaltens, also die Umerziehung. 
Dafür wird die Politik der Staaten beeinflusst. Deshalb wird mit entsprechender Werbung 
(psychologische Beeinflussung) gearbeitet, um den Menschen aufzuschwatzen, was sie eigentlich 
nicht brauchen und wollen. Wenn das alles nicht funktioniert, ist noch der dritte Hebel, der 
ökonomische (wirtschaftlich/finanzielle) Druck , mit dem erreicht wird, dass die Bevölkerung sich 
selbstständig teilt, weil dem einen der Dünkel ankommt besser zu sein als der andere, obwohl er 
nichts weiter tut als besser den Vorgaben des USI zu folgen und dabei sein eigenständiges Denken 
aufgibt. So braucht es für die selbsternannten Herren der Welt, die von ihren willigen 
augendienenden Wissenschaftlern ausgearbeitete Maxime, dass die innere Verteidigung nicht von 
der inneren Entwicklung getrennt werden darf, da ansonsten in der entsprechenden Gesellschaft 
Gedanken fußfassen könnten, die dem Nutzen der Herren zu schaden ist.  Es werden den Staaten, 
die sich versuchen aus dem Würgegriff zu lösen, unannehmbare Bedingungen auferlegt, die wenn 
sie erfüllen, sie sich selbstständig zu Untertanen machen, da sie der Würde der Menschen 
widersprechen. Deshalb ist es ein oberstes Gebot keinen Bezug mehr auf die Menschenrechte zu 
nehmen, sondern alles unter die Prämisse des Kampfes gegen den Terror zu stellen. Niemals konnte 
man diese Maßnahme deutlicher erkennen als nach dem Terroranschlag auf das WTC vom 
11.09.2001. Obwohl der Terror von den selbsternannten Herren ausging, um der Öffentlichkeit die 
Schweinereien des Black Eagle Trust nicht zur Kenntnis kommen zu lassen, hat man groß aufgetan 
und seitdem den Terrorismus in der Welt so auf die Spitze getrieben, dass diese sich seitdem nicht 
mehr retten kann vor Attentaten. Und obwohl diese Attentate von den Herren selbst geplant wurden,
ist es immer wieder möglich das Augenmerk auf sie zu verhindern. Das kann nur funktionieren, 
weil die sog. 4. Gewalt, die Presse in ihren Händen liegt und entsprechend zensiert wird. Ein jeder, 
der sich nicht selbstbewusst und eigenverantwortlich darum bemüht sich anderweitig zum 
Vergleichen unterrichtet um der Wahrheit auf die Spur zu kommen, ist verdammt das zu glauben 
was der Mainstream berichtet und somit dem Aberglauben, dem Eiapopeia aus der Hölle verfallen, 
anders gesagt, in den geistigen Irrgarten gebracht. Wurde das von den Herren erst einmal mit einem 
Großteil der Menschen vollbracht, ist ihnen ohne militärisch eingreifen zu müssen, der Sieg 
ziemlich sicher, da die Bevölkerung sich selbst gegenseitig dazu bringt, ihren Interessen zu folgen, 
bildlich gesagt, von der Banane die Finger lässt.
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Das kann man derzeit nirgends besser erkennen als in der Ukraine, wo sich einfache Menschen, 
aber auch Frauen in einer Art Volkssturm holen lassen und sogar mit Schrotflinten gegen die 
angeblichen Eindringlinge zu kämpfen. Der Volkssturm, Hitlers letzte Waffe, die nichts weiter 
verursachte als das Leid der Menschen zu vergrößern, ohne eine besondere Wirkung gegen den 
angeblichen Feind dargestellt zu haben. 

 

Aber ist das nicht auch in der BRiD sichtbar, dass sich die ganze Sache in diese Richtung bewegt? 
Wird nicht das berechtigt empörte Volk, das auf die Straße geht, von der eigenen Polizei im Auftrag 
der Vasallenregierung mit drastischen Maßnahmen, wie Wasserwerfern und Tränengas, gestoppt? 
Und wird nicht ein Großteil dieses Volkes Ordnungswidrigkeits- und Strafverfahren ausgesetzt, so 
ökonomisch bekämpft? Sind nicht inzwischen schon genug Pappkameraden des Michels auf der 
Straße, um gegen den berechtigten Zorn zu demonstrieren? Und wird nicht inzwischen eine erneute 
Willkommenskultur für ukrainische Flüchtlinge propagiert, damit ungefiltert und ungetestet jene in 
die BRID kommen können, die nie mehr gehen werden? In die BRiD kommen, mit Audi Q3 und 
BMW X5M, um gleich Arbeit zu finden, nach Möglichkeit in der Verwaltung der Deutschen, um 
denen Anstand beizubringen? 

Oh ja, Manöver gehören ebenfalls zum Krieg der niedrigen Intensität, um den entsprechenden Staat,
also seine Staatsangehörigen einzuschüchtern. Man sehe die Manöver des USI im Mittelmeer, in 
den Balten und derzeit das riesige Manöver „Cold Response“ (kalte Antwort). 

 

Wie deutlich soll die Blaupause zur Reagan Zeit in Mittelamerika noch werden?

 

Schon lange vor Beginn der Selbstverteidigung des russischen Volkes in der Ukraine war dieses 
Manöver geplant! Ja und warum denn? Weil man den Russe gegenüber ungnädig ist, da er sich 
erlaubte seine Untertänigkeit abzuschütteln, da er sich erlaubte den selbsternannten Herren des 
einmal schon fest in ihren Krallen geglaubte Russland zu entreißen. Wie heißt es in Brzezinskis 
Buch „Planspiele“? Eurasien liegt im Brennpunkt der geopolitischen Auseinandersetzung und ist 
letztendlich der Siegerpreis.

Man stelle sich vor, Eurasien, also Europa und Asien von Lissabon bis Wladiwostok, bis Taiwan, 
wie viele Völker sich die selbsternannten Herren als Siegerpreis anmaßen. Und Brzezinski sagt 
auch, dass der Kampf an drei Fronten geführt wird, an der Westfront durch den Stellvertreter mit 
Namen neues Reich/EU, an der Ostfront vom Stellvertreter Südkorea und Japan und an der 
südwestlichen Front, die aber inzwischen zu bröckeln beginnt, da viele Staaten des nahen Ostens 
nicht mehr als willige Vasallen gegen Russland auftreten wollen, weil die ehemaligen südwestlichen
Sowjetrepubliken merken, wer der eigentliche Terrorpate ist und selbst der Nato Partner Türkei sich
uneins ist, inwieweit es denn gut wäre, sich völlig gegen Russland zu wenden. 

 

Ja und wenn dann Waffen verloren gehen in Syrien, in Afghanistan und sonst wo und diese den 
Terroristen in die Hände fallen, dann ist das sehr wohl so geplant, aber der böse Russe lässt ja die 
Hilfskonvois des Westens nicht nach Mariupol und in andere Städte. Hilfskonvois mit Wasser, 
Spritzen, Kanülen und Medikamenten. Spritzen und Kanülen für die dreckigen Westimpfstoffe, 
angeblich gegen Corona? Bleispritzen gleich mit Munition.

Wasser, deren Leitungen wie in Mariupol von den Asow (faschistische)Truppen zerstört wurden? 
Medikamente, auf Deutsch Heilmittel? Oh ja, ein ganz besonderes Heilmittel fehlt dem Westen, 
weshalb er es auch nicht in die Ukraine als Hilfsmittel bringen kann, die Vernunft!

Einen Begriff aus dem weisbergischen Artikel möchte ich noch hervorheben, Suggorate Armeen, 
mit denen damals gegen Nicaragua gekämpft wurde. Suggorate Armeen, sind das nicht die 
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faschistischen Asow Milizen, die in Mariupol sich aus Feigheit in Kindergärten, Schulen und 
Krankenhäusern verschanzen? Die Asow Truppen, eine faschistische Miliz, die in die Armee des 
nicht funktionierenden Staates Ukraine eingegliedert wurden und die nun als Stellvertreter der 
selbsternannten Herren die zivilen Opfer des Kampfes der Volksherrschaft gegen die 
Volksbeherrschung verursachen.

 

 

1.3 Psychokrieg Auswüchse

 

Der letzte große Sieg des USI im Psychokrieg dürfte die UN Resolution der 
Generalvollversammlung von Anfang März 2022 gegen den russischen Einsatz in der Ukraine 
gewesen sein.  Hier hat sich der Westen insgesamt nochmal aufgebäumt, wobei die Vorderhufe der 
BRiD Verwaltung am höchsten flogen und bis zum stehenden Applaus im Bundestag am 
17.03.2022 für den Spaßmacher Selenski nachbebten, um dessen dreisten Lügen zu 
beglückwünschen und natürlich die Schelte, die der Spaßmacher den Bundestaglern verabreichte.  

In den vorhergehenden Sonntagswörtern habe ich aufgezeigt, dass die Russische Föderation in der 
Ukraine alleinig ihr Selbstverteidigungsrecht nach Art. 51 der UN Charta ausübt, da der Westen 
ständig gegen verbindliches Völkerrecht in Form von Verträgen verstößt. 

 

Es gibt aber noch mehr Psychokrieg und das direkt über Psychologen und ähnliche Augendienern. 
Zwei Deutsche haben dazu einen „offenen Brief“ angeschoben, der von 50 ihresgleichen 
unterschrieben wurde. In diesem Brief wollen sie Putin aufklären, welch einen psychologischen 
Einfluss Krieg auf die Menschen hat. ja, aber hallo, woher haben denn diese Herrschaften das 
Wissen; von den Rückkehrern aus Vietnam, von den Rückkehrern aus dem Irak, von den 
Rückkehrern aus Afghanistan oder waren sie dort und haben sich unter der Bevölkerung nach den 
Kriegsauswirkungen kundig gemacht? Haben sie sich etwa im Jemen kundig gemacht über die 
Auswirkungen des vom USI angestifteten Chaos mit militärischen, biologischen (Cholera) und 
ökonomischen (Hunger) Krieg? Haben sie sich etwa in Somalia kundig gemacht, wo der USI seit 
über einem Vierteljahrhundert für „Frieden“ und „Ordnung“ sorgt, aber nach wie vor Kinder an der 
leeren Mutterbrust verhungern? Oder haben sie sich etwa auf Haiti kundig gemacht, wo der USI seit
zig Jahrzehnten dafür sorgt, dass keine beständige Regierung für das Volk zustande kommt und 
dabei auf der selben Insel gleich im Nachbarstaat, der Dominicanischen Republik, besonders gern 
von den Deutschen Urlaub gemacht wird? 

Das sind die Auswirkungen des Psycho-, des Propagandakrieges und der Unfähigkeit der Menschen
diesem Krieg zu widerstehen, weil sie sich das eigenständige Denken abgewöhnen lassen haben. So
kommen wir schon wieder auf Bernays zurück, da die falsche Realität den Gedächtnisverlust der 
Menschen erfordert und gelogen wird meistens  durch Unterlassung der Wahrheit und in letzter Zeit
immer mehr einfach offen und dreist, wie der ukrainische Spaßmacher bei seiner Schaltung in den 
Bundestag, oder auch bereits 1990 mit dem erstunken und erlogenen verfassungsgebenden Kraftakt 
des deutschen Volkes in der Präambel des GG.

Eine fein gesponnene Verblödung, also die Vertuschung der Wahrheit konnte man am 28.2.2022 im 
Morgenprogramm des MDR erfahren. Das Gespräch zwischen dem Moderator und einer 
liebsäuselnden Stimme vom Robert Koch Institut, wurde zu einer Psychostudie, die in Chemnitz 
stattfinden soll, abgehalten. Gleich am Anfang, nach dem die Stimmer verlauten ließ, dass die 
meisten das RKI nur wegen Corona kennen, ließ der Moderator ein angenehmes Käckern, ähnlich 
eines geschlechtskranken Ziegenbockes von sich. In die Studie soll das Augenmerk auf alte 
Menschen gelegt werden, weil man wissen will, wie es denn diesen während der Corona Zeit 
erging. Ich glaube, wenn diese Menschen nicht durch Aluminium um ihre Denkfähigkeit gebracht 
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worden wären, würden sie den Studiosos eine mächtige Abfuhr geben, denn was man gerade mit 
den Älteren angestellt hat, ist eine bösartige Schweinerei ohne Gleichen. Man hat sie ihrer Umwelt 
entzogen, in die Einsamkeit verbannt und mit beständiger verlogener Propaganda gefoltert. War das 
wirklich ohnegleichen?

Wie erging es denn den Kleinkindern, die hinter den Masken keine Gesichtszüge derer mehr 
erkennen konnten, die sich mit ihnen unterhielten, damit ihnen die Erfahrung verloren ging aus der 
Mimik Freundlichkeit oder Entgegengesetztes zu deuten. 

Was machen die Jugendlichen? Erging es nicht auch diesen ohnegleichen?

Oder sind die schon vom persönlichen Umgang so abgewöhnt, dass sie ihre soziale Verbindung nur 
noch über Fratzenbuch & Co. abhalten?

Und ohnegleichen bei den Erwachsenen? Der Verlust ihrer Geschäfte, der Verlust von 
Freundschaften? Der Verlust von Lebensfreude durch allerweil Zugangssperren zur kulturvollen 
Unterhaltung?

Na ja, der unmittelbare persönliche Umgang mit Menschen in der Familie ist schon lange der 
Zerstörung ausgeliefert. Die Stammtische wurden erfolgreich bekämpft und durch Corona wurde 
nun auch das Leben der Vereine größtmöglich zum Erliegen gebracht.

Aber man fragt ja nun die Alten, ob sie angemessen versorgt wären und ob sie die Unterstützung 
bekommen würden, die sie brauchen. Als wenn das nicht dasselbe wäre. Und einst, als die Familien 
noch intakt waren, alles innerhalb der Familie verblieb; es keine Lagerhallen brauchte, wo man 
heutzutage die Alten abstellt, wo Angestellte in diesen Lagerhallen im Zeittakt wie am Fließband zu
arbeiten haben und bis zur Selbstzerstörung daran versucht sind, doch wenigstens das Allernötigste 
den Alten zukommen zu lassen. 

Welche Folgen hat der Corona Wahnsinn für die Alten? Na ja ganz einfach, der Entzug letzter 
Lebensfreude, so wie es im Plan steht, um sie schnellstmöglich aus dem Weg zu räumen, um die 
Kosten zu senken damit diesen den Profit nicht auffressen.

 

Aber nicht doch Herr Opelt, seien sie doch nicht so ungnädig.

 

Äh was jetzt, woher kam diese Stimme so lieblich auffordernd doch lieb zu sein? Oder habe ich das 
etwa falsch verstanden, soll ich ebenso herzallerliebst sein, wie die säuselnde Stimme im Radio. 
Soll ich keine klaren Antworten geben und nur vermuten, dass es Verschlechterungen und die nicht 
nur für die Alten gegeben hat, zumal es ja wenig Belege davon gibt. Genauso wenig Belege wie es 
für Impfschäden gibt, denn belegt ist nur, wenn es die Verwaltung zugibt, weil sie nicht mehr daran 
herumkommt. 

Ja, wer hat denn schon Angst vorm schwarzen Mann? An diesem muss man doch inzwischen doch 
gewohnt sein, gibt es doch den schwarzen Mann in allerlei und vielerlei Kuttenträgern, vom Pfaffe 
der katholischen, der protestantischen Seite, vom Strafrichter, dem Staatsanwalt und selbst der 
Rechtsanwalt hat oftmals die schwarze Kutte übergeworfen. 

Ja und dann die Frage, wie die Teilnehmer der Studie ausgesucht werden. Da geht es sich nicht 
einfach zu melden am Telefon, nein, die Teilnehmer werden ausgesucht bei den 
Einwohnermeldestellen. Und dabei werden aus allen politischen Gemeinden Menschen ausgesucht. 
Aha! Ist also bei den Einwohnermeldestellen zu erfahren, welch politische Einstellung der Mensch 
hat. Nun gut, bei mir rotzigen Querulanten wird es wohl so sein, da ich mich ja bescherte, dass man 
mir meine rechtsgültige Reichs- und Staatsangehörigkeit abspricht, obwohl ich diese selbst in der 
Neu-BRiD bis in das Jahr 1999 besaß und sie erst dann von der rechtswidrigen Verwaltung per 
willkürliche Regel abgewürgt wurde. Es ist also aus diesem Gespräch zu erfahren, wenn man denn 
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doch noch selbsttätig denken kann, dass es keinerlei Datenschutz über die Persönlichkeit eines 
Menschen gibt, somit der Mensch sein Persönlichkeitsrecht, dass ihm angeblich nach Art. 2 GG 
zusteht, schon lange entzogen bekam. Ach was, ich Quatscherle, steht doch im Art. 2 drin, solange 
ich nicht der verfassungsgemäßen Grundlage entgegenhandle. Ja welche eigentlich? Hat sich doch 
das deutsche Volk zu keiner Zeit eine Verfassung gegeben! Und gegen welches Sittengesetz soll 
man denn verstoßen, gegen die Unsitten, die inzwischen in das alltägliche Leben eingezogen sind? 
Ist das nicht die blanke Anarchie, Gesetzeslosigkeit? Aber nein, ich Dummerle, es ist ja alles 
herzallerliebst geregelt, wenn auch willkürlich! 

 

Sind die augendienenden Gebührenerpresser evtl. selbst dahintergekommen, dass in diesem 
Gespräch Dinge verlautbart wurden, die die Öffentlichkeit eigentlich nicht hören sollte? Ist 
deswegen dieses Gespräch von der Seite des MDR verschwunden, obwohl es einige Wochen, ich 
glaube sogar Monate dort zu finden sein sollte?

Und wieder einmal war es etwas wert, das Gespräch in die entsprechende Mappe abzulegen, damit 
es nicht verloren geht. 

 

 

2.0 Sammelsurium

Und wieder einmal zum Abschluss den Blick in den alltäglichen Wahnsinn, der ansonsten fast 
unbemerkt untergeht.

Gleich vornan das Völkerrecht und die UN Charta, über das sich ein ganz besonderer Pazi ganz 
besonders auskennen müsste, jedenfalls bezeichnet er sich selbst als Völkerrechtler. Es ist der 
verhinderte Kanzler und jetzige Außenchef, das grüne Leut Baerbock. Was schwafelt es da, eine 
Sicherheitsstrategie bräuchte die BRiD? Mein lieber Herr Gesangsverein, ein Gedächtnis wie ein 
Sieb, dieses Leut. Hat es nicht im August 2021 von einer solchen Strategie bereits verkündet? 
Verkündet, dass es einen neuen Gesellschaftsvertrag bräuchte. Wieso einen neuen? Bis dato hat das 
deutsche Volk noch keinen Gesellschaftsvertrag, den es mit einem verfassungsgebenden Kraftakt 
zur Verfassung erhoben hätte.

„Unsere“ Werte zu Tun und zu Lassen was sie wollen, „unsere“ Friedensordnung in Europa und 
„unsere“ Charta der Vereinten Nationen! Welch ein herzallerliebstes Gezischelt dieser gespaltenen 
Zunge. Ist doch die „unsere“ Friedensordnung die eines Friedhofes und die „unsere“ UN Charta, ein
Täuschungsmanöver der Zionisten, um die Völker der Welt unter ihre Macht zu bringen. Die beste 
Sicherheitsstrategie für ein Volk ist noch immer eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft 
gesetzte Verfassung. 

Und tatsächlich nennt sich das oberste Gericht der BRiD Bundesverfassungsgericht, obwohl bis 
1990 nur ein Grundgesetz zur Verfügung stand. 

 

 

 

Da haben doch augendienende Rechtsverdreher 200000 Menschen dazu gebracht vor das 

3 x G zu ziehen und Beschwerde gegen den Freihandelspakt mit Kanada (CETA) einzulegen. Mit 
unbedingter Willigkeit haben die Rechtsverdreher ein ellenlanges Pamphlet verfasst, das das Papier 
nicht wert sind, worauf sie stehen. Pamphlete, die die Menschen, die sich auf die Rechtsverdreher 
verlassen, aus guten Gründen nicht verstehen können, denn die Menschen haben keine 
Rechtsausbildung. So war es dem 3 x G mit dem Gegenpamphlet von über 60 Seiten nicht allzu 
schwierig, der Beschwerde keinen raum zu geben. Keine Chance haben die Beschwerdeführer, also 
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die 200000 Menschen, aber das 3 x G meldet vorsorglich Zweifel an. Was soll das nun? Erst wenn 
das CETA ratifiziert ist, gäbe es da eine Möglichkeit. Mein lieber Herr Gesangsverein, welch ein 
unbedingter Vorsatz der Herren am 3 x G, den Menschen einen solchen Lug und Trug auf den 
Buckel zu binden. Das oberste Gericht, wenn es denn ein staatliches wäre, kann eine Entscheidung 
nicht im Zweifel stehen lassen, sondern hat diesen aufzuklären und dann entsprechend zu 
entscheiden. Dabei aber hat das 3 x G als Ausnahmegericht keinerlei Entscheidungsbefugnis und 
nur zu machen, was von ihm erwartet wird. Schon gleich gar nicht hat es über irgendwelche 
internationale Abkommen oder Verträge zu entscheiden. Und wieder ist darauf hinzuweisen, dass 
das 3 x G 1952 in der Entscheidung zum Petersberger Abkommen 2 BvE 3/51 dies noch öffentlich 
machte: „Das Bundesverfassungsgericht entscheidet ausschließlich im innerstaatlichen Bereich 
und kann nicht über die völkerrechtliche Gültigkeit eines Vertrages entscheiden.“

Ja, so sieht es aus, bis zur Zeit der sog. 2+ 4 Verhandlungen waren die Richter des obersten Gerichts
der staatsrechtlichen Verwaltung BRD noch einigermaßen ehrlich. Seitdem die staatsrechtliche 
Verwaltung, damals auf der Grundlage des Art. 43 HLKO,  zu einer US Kolonialverwaltung wurde, 
ist es mit der Wahrheitsliebe nur noch soweit es zum Nutzen der Herren des deutschen Volkes ist, 
ansonsten geht es a la dem Alten Fritz „…Ist es dem Volk nützlich, betrogen zu werden“?

Jetzt kann man also ganz in Ruhe das CETA „ratifizieren, wie man es schon vom 2+4 Vertrag 
gewohnt ist, so dass das ganze Ding also nach Wiener Vertragsrechtskonvention (Art. 53) null und 
nichtig ist und durch die Hintertür trotzdem der „Freihandel“ mit den USA in Kraft gesetzt wird.

200000 Menschen, die mit einer Erklärung zur Bürgerklage und entsprechenden Rechtsanwälten 
tatsächlich erreichen könnten, dass der Wille des Volkes durchgesetzt wird. 

 

Gibt es eigentlich Rechtsanwälte in der BRiD?

Das ist eine ganz besondere Frage, da diese ihr juristisches Studium mit zwei „Staats“examen ohne 
rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage und ohne handlungsfähigen deutschen Staat absolviert 
haben und nach Rechtsanwaltsordnung der BRiD zugelassen sind. Bei solchen Studierten gibt es 
sehr große Unterschiede, nicht nur in der Qualität ihres Könnens, sondern auch in bezug auf ihr 
Gewissen und entsprechend der Vertretung der Wahrheit. 

Ich möchte hier Herrn RA Gerhard Strate mal etwas näher in das Rampenlicht holen. Ein 
Strafrechtler ohne Zweifel mit hohem Können, der so manchen Menschen aus gesetzeswidriger 
misslicher Lage herausgeholt hat. So z. B. Gustl Mollath, der durch die bayerische Verwaltung 
unschuldig 7 Jahre in der geschlossenen Klapse sitzen musste. Herr Strate hat einen Mann, der 16 
Jahre unschuldig im Knast saß, befreit. Er hat aber auch den Maschmeyer dazu verholfen Recht zu 
bekommen, obwohl dieser anderen solches nicht zukommen lässt. 

Nun hat er vor kurzem einen Versuch Scholz an die Hacken zu gehen, von der Staatsanwaltschaft 
vereitelt bekommen. Diese lehnt eine Strafanzeige wegen der Cum Ex Geschäfte, die zig Millionen 
E Uros Verlust für die Deutschen brachten, ab. Meiner Meinung nach, aus fadenscheinigen 
Gründen.  Ist Herr Strate hier an die Grenzen seines Könnens gestoßen, hohe Politiker mit 
Kollaborateursschutz aus Washington DC vor den Kadi zu ziehen? Nachdenken über die 
Möglichkeit eines Anwaltes, der Mitglied im Verfassungsrechtsausschuss der 
Bundesanwaltskammer ist, wie eben Herr Strate. Die Erfolge von Herrn Strate; und dann so ein 
klägliches Versagen zwecks des Verfassungsrechtes? Verfassungsrecht, das durch das Volk in Kraft 
gesetzt wird? Nun ja, da ist Herr Strate wohl trotz seines hohen Alters noch nicht weise genug, die 
volle Wahrheit zu vertreten, ansonsten hätte er für entsprechenden Schadenersatz für die 
Unschuldigen Mollath und Gensmer erstreiten können. und wenn das vonstattengegangen wäre, 
hätte das mit dem Cum Ex Skandal erst gar nicht passieren können. Letztendlich ist es aber nicht 
die Schuld des Herrn Strate allein, sondern die Schuld des deutschen Volkes. 
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Der nächste Skandal, der Spendenskandal. Nein nicht der Spenden für die Ukraine und ach Gott mit
Krokodilstränen für die Kinder, sondern der Spendenskandal in bezug auf das zerstörte Ahrtal. Mit 
großer Solidarität haben die Deutschen hunderte Millionen   Euros für die Menschen im Ahrtal 
gesammelt. Und was bekommen die Menschen davon? Feuchte Augen der Traurigkeit, über die 
willkürlichen Regeln der Politik. Und auch hier wird die Sache bis hin zu Scholz wieder an den 
Haken gehängt, an den Haken des Vergessens. 

Nicht vergessen wird aber der Kampf um die Pfründe von grünen Leut Spiegel und der 
Landeschefin Dreyer, in dem man versucht die Schuld von sich zu weisen. Die Suche nach der 
Schuld dieser Flut braucht eine gehörige Portion Vernunft, um zu erfahren, dass die ganze 
Schweinerei auf der Grundlage einer Klimaverschiebung eines Wetterkriegsangriffs geschah, der 
mit HAARP zelebriert wurde. 

Aber na ja, hier sind wir schon wieder bei der Verschwörungstheorie, die ja so unglaublich ist, dass 
man sich noch nicht einmal getraut darüber nachzudenken.

 

Gehen wir noch einmal nach Russland und schauen, was da so gespielt wird.

Da sind doch die Pharmakonzerne nicht ganz so überzeugt, es VW und McDonalds gleichzutun und
sich komplett aus dem russischen Markt zurückzuziehen bzw. die Arbeit vorübergehend 
einzustellen. Aus wirtschaftlichen Gründen, also des Profits wegen, stellt man zwar die Studien mit 
russischen Menschen für die angeblichen westlichen Heilmittel ein, verzichtet aber nicht darauf, 
solches Dreckszeug weiter nach Russland zu schicken. Aber na ja, hier wieder die großen 
Krokodilstränen wegen der Verantwortung gegenüber den russischen Patienten, denn auch diese 
zählen zu den 7 Milliarden Menschen, die nach den Zielen, die seit 1980 auf dem Georgia 
Guidestones eingeschlagen stehen, von der Erde verschwinden müssen. 

 

Viel aufrichtiger ist da der Britische Premier Johnson, der den Russen kein Öl und kein Gas mehr 
abkaufen will. Dazu fährt er nach Saudi Arabien, um von denen, die nicht nur im Jemen 
Völkermord begehen, das Öl zu holen. Da macht es auch nichts, dass gerademal fünf Tage vorher, 
am 12.3.2022 81 Menschen an einem Tag hingerichtet wurden. Na ja, eben Terroristen, Mörder und 
anderes Gerassel. Ein paar Jahre zurück ins Jahr 2016, da hat man auch an einem Tag 47 Menschen 
hingerichtet und wieder aus der gleichen Abteilung heraus. 

Aus derselben Abteilung?

Da war doch ein schiitischer Scheich, der nicht im geringsten des Mordes oder des Terrors schuldig 
war, aber trotzdem an diesem Tag mit hingerichtet wurde. Das ist so, als wenn die Katholen einen 
Protestanten auf den Scheiterhaufen stellen würden.  Na ja, das gab es ja früher tatsächlich. 47 an 
einem Tag und nun 81 an einem Tag, warum das? 

Nun schauen wir noch einmal etwas zurück in das Jahr 2013. Da haben die Saudis 1200 solche aus 
dieser Abteilung begnadigt, wenn sie doch mit den Rebellen  in Syrien gegen Assad ziehen würden. 
Ah, halt, Rebellen werden diese Halunken im Artikel genannt. Tatsächlich waren es aber 
faschistische Terroristen des sog. Islamischen Staates (IS). Ist hier wieder der Zusammenhang mit 
dem Begriff Rebellen zu finden, einerseits IS Terroristen und heute in der Ukraine? Haben die 2013 
Begnadigten ihren mörderischen Dienst nicht richtig ausgeführt, oder haben sie gar versucht diesem
zu entweichen? Ja, zu früh gelacht, wenn man einmal mit dem Teufel einen Pakt geschlossen hat. 
Da waren ja noch die Familien in Geiselhaft um den wortbrüchigen Halunken das Entweichen 
schwerzumachen. 

 

Halunken, die entweichen?  Habeck aus der BRiD entwichen? Ja, in das Sklavenhalterland Katar 
um nach Erdgas zu fragen, denn sonst kann es den Michel im nächsten Winter kalt unterm Arsch 
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werden.

 

Und was ist mit Stuttgart 21, wo bereits lange vor Baubeginn davor gewarnt wurde, dass der ganz 
besondere Mineralwasser führende Untergrund von Stuttgart zerstört werden würde? Alles egal, 
denn die Spekulanten haben ihr Schäfchen mit einer riesigen Freifläche (abgerissener Bahnhof) in 
Stuttgart ins Trockene gebracht. Und so darf nun S21 den einen oder anderen E uro teurer werden, 
um den Spekulanten noch ein klein wenig Taschengeld hinterher zu werfen, damit es dem Michel 
seine Kinder nicht in die Ukraine spenden können. nein, keine Träne, denn dafür wurden die Augen 
bereits mit Wasserwerfern ausgespült. 

 

So ein bösartiges Zeug mit der Public Relation, mit der Kriegspropaganda und deswegen ist es 
eigentlich fast nicht mehr fraglich, dass Julian Assange immer noch wegen Vertretens der Wahrheit 
in britischer Auslieferungshaft psychischer Gewalt ausgeliefert ist, um darauf zu warten, dass der 
USI sein böses Spiel mit ihm treiben darf.  

Auch diese Kriegstreiberei hat der Michel mit zu verantworten, weil er seine Schlafmütze nicht 
abnimmt, um das Alu entweichen zu lassen, das ihm die Synapsen verstopft.

Ja, Michel, nun weißt du wenigstens hoffentlich für was die von Scholz gestifteten 100 Milliarden 
verschwendet werden. Für die F35, die des USI Atombomben unter den Fittichen tragen können 
und dann ohne gesehen, zumindest von dir, die mit den russischen S400 und 500 vom Himmel 
geholt werden. Für modernste neue Panzer der Sorte MGCS, die dann ab 2035 nach Osten rollen, 
um die Ukraine zu befreien, wenn ja, wenn nicht doch noch etwas dazwischenkommt. Nur gut 
Michel, dass du noch keine Erklärung zur Bürgerklage abgegeben hast, denn das würde die 
Befreiung der Ukraine behindern.  Und nur gut, dass der Einspruch zur Bundestagswahl noch 
keinen Anklang gefunden hat, denn dann könnten Scholz & Baerbock nicht mehr dein und der 
Michelin Geld verschwenden, was gut ist, wenn nur du es nicht hast, denn dann ist die Welt gerettet.
Und nur gut, dass du es nicht hältst wie die kanadischen Eingeborenen, die Liebe, Respekt, 
Weisheit, Bescheidenheit, Mut, Wahrheit und Ehrlichkeit in sich haben, denn dann wärest du ja ein 
wahrer Christ und kein Helfer des Zionisten. Sollte es dir doch ankommen die Wahrheit wissen zu 
wollen, dann hier ein paar Adressen dazu
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